



## Die Zukunftswege des Autos Autobrücken - Autotunnels

Von Ernst Berg

Die Öffentlichkeit hat noch längst nicht in vollem Maße die Fülle neuer Bedürfnisse erkannt, die sich zwangsläufig aus der steigenden Verwendung des Kraftwagens ergeben. Ohne weiteres erkennbar ist zwar die Förderung des Straßenbaues, die sich aus der Verbreitung des Automobils ergibt, die Raumbeschaffung für die Wagen durch Errichtung von Garagen, dagegen ist den Bauaufgaben, die das Automobil in zunehmendem Maße stellt, bisher kaum Aufmerksamkeit geschenkt worden.

Eines der wichtigsten Baugebiete, das vom Kraftwagen in kaum geahntem Maße befruchtet wird, ist der Brückenbau.

Das Verlangen nach Überwindung natürlicher Verkehrshindernisse, wie Flußläufe, Schluchten usw., ist unter dem Druck des modernen Automobil-Schnellverkehrs so stark geworden, daß die Brückenbauer der ganzen Welt mit der Vor-